



Foto: Especial

La presidenta Sheinbaum agradeció el apoyo que se dio en el Congreso de la Unión a las reformas constitucionales planteadas desde la anterior administración y que se consolidaron durante la actual.

REUNIÓN EN PALACIO NACIONAL

Acuerdan en la 4T una coordinación sin regateos

POR ARTURO PÁRAMO

La presidenta Claudia Sheinbaum y legisladores de la 4T pactaron continuar el trabajo coordinado entre el Poder Ejecutivo y el Legislativo, para consolidar su proyecto conjunto.

Antes de entrar a Palacio Nacional para reunirse con la mandataria, Manuel Velasco, líder de los senadores del Verde, afirmó que

la apoyarán "sin titubeos y sin regateos". Adán Augusto López, coordinador de

los senadores de Morena, puntualizó que Sheinbaum les agradeció el apoyo a las reformas planteadas en el anterior gobierno y que se consolidaron en el actual periodo. "Fue una reunión de convivencia, de intercambio de opiniones, de ratificar el compromiso de seguir trabajando para que se consolide la Cuarta Transformación", señaló.

PRIMERA | PÁGINA 6



ENCUENTRO EN PALACIO NACIONAL

Legisladores cierran filas con Sheinbaum

POR ARTURO PÁRAMO
arturo.paramo@gimm.com.mx

La presidenta Claudia Sheinbaum, senadores y diputados federales de los partidos Morena, Verde y PT afirmaron que continuará el trabajo coordinado entre el Poder Ejecutivo y el Legislativo para consolidar el proyecto conjunto.

Sheinbaum y los legisladores se reunieron en el Patio Central del Palacio Nacional, donde hablaron los coordinadores de cada fracción parlamentaria y la titular del Ejecutivo, quien, además de agradecerles la aprobación de reformas constitucionales, les pidió no abandonar el trabajo territorial.

Manuel Velasco, líder de los senadores del Partido Verde, afirmó que seguirán apoyando la agenda que

LA PRESIDENTA llamó a diputados y senadores de Morena, Partido Verde y PT a no abandonar el trabajo territorial; en tanto, ellos refrendaron su apoyo a la agenda presidencial



Foto: Especial

En el encuentro con legisladores, Claudia Sheinbaum estuvo acompañada por Rosa Icela Rodríguez, secretaria de Gobernación, y Ernestina Godoy, consejera jurídica de la Presidencia.



plantee la presidenta Claudia Sheinbaum.

“Para los legisladores del Partido Verde es un honor haberla acompañado en el proceso de elección, un resultado histórico que obtuvo, y ahora acompañarla en su gobierno. La vamos a apoyar siempre, sin titubeos, y sin regateos para que sea la mejor Presidenta en la historia de nuestro país”, expuso Velasco antes de ingresar a Palacio Nacional.

Velasco añadió que en su mensaje planteó cerrar filas ante el inminente cambio de gobierno en Estados Unidos, cuyo titular será por segunda ocasión Donald Trump.

Adán Augusto López, coordinador de los senadores de Morena, puntualizó que, en el encuentro, Sheinbaum agradeció el apoyo que se dio en el Congreso a las reformas constitucionales planteadas desde la anterior administración y que se consolidaron durante el actual periodo.

“Fue una reunión de convivencia, de intercambio de opiniones, de ratificar el compromiso de seguir trabajando para que se consolide la Cuarta Transformación.

“Realmente el tema era lo que se ha avanzando en estos meses, en el Congreso... somos parte, el Legislativo y el Ejecutivo, de un mismo movimiento”, sentenció.

Sergio Gutiérrez, presidente de la Cámara de Diputados, insistió en que los legisladores que acudieron a la reunión son “soldados de la transformación”.

“(A Sheinbaum) le refrendamos todos que cuenta con nosotros, que somos unos soldados de la transformación, sin bajar el ánimo, y la guardia, continuar con las reformas que se harán en este periodo. Fue un encuentro fraterno”, dijo el morenista, quien reiteró que hoy se recibirá la propuesta del gobierno federal del paquete económico para 2025.



(A Sheinbaum) la vamos a apoyar siempre, sin titubeos, y sin regateos para que sea la mejor presidenta en la historia de nuestro país.”

MANUEL VELASCO

LÍDER DE LOS SENADORES
DEL PARTIDO VERDE

(A la Presidenta) le refrendamos todos que cuenta con nosotros, que somos unos soldados de la transformación, sin bajar el ánimo, y la guardia, continuar con las reformas.”

SERGIO GUTIÉRREZ

PRESIDENTE DE SAN LÁZARO

Ricardo Monreal, líder de la fracción parlamentaria de Morena en la Cámara de Diputados, comentó que las reformas impulsadas por el Ejecutivo y aprobadas por el Congreso equivalen a “una nueva Constitución”.

“(Sheinbaum) fue muy amable al reconocer lo que el Congreso de la Unión ha venido realizando; hicimos un recuento de las reformas hechas hasta ahora, 45 artículos de la Constitución; es prácticamente una nueva Constitución con las 40 modificaciones que nos restan. Once del paquete de 18 reformas que planteó el (entonces) presidente (Andrés Manuel López Obrador) en materia constitucional y dos reglamentarias”, puntualizó.

Los senadores y diputados federales arribaron a bordo de autobuses a Palacio Nacional. Los diputados ingresaron por la calle Moneda al inmueble y los senadores por la calle Corregidora.